



CDU-Fraktion im Ortsbeirat Mainz-Neustadt

Anfrage zur Ortsbeiratssitzung am 18. Mai 2016

Erstaufnahmeeinrichtung Kommissbrotbäckerei

Der Zustrom an Flüchtlingen nach Deutschland hat in den letzten Wochen erheblich abgenommen. Daraus ergeben sich folgende Fragen bezüglich der Gebäude der früheren Kommissbrotbäckerei an der Rheinallee:

- Welche Aufnahmekapazität hat die dort ansässige Erstaufnahmeeinrichtung? Wie hoch ist zuletzt die Auslastung der Einrichtung?
- Beabsichtigt die Stadt Mainz in den kommenden Monaten diese Einrichtung vom Land Rheinland-Pfalz zu übernehmen?
- Gibt es seitens der Stadt Mainz Pläne für eine Nutzung der Gebäude der Kommissbrotbäckerei innerhalb der kommenden 24 Monate für andere Zwecke als die Unterbringung von Flüchtlingen?

Mainz, 09.05.2016

Für die CDU-Fraktion
Karsten Lange